

30-jähriges Bestehen und Ehrungen beim SPD-Ortsverein Vachendorf

Vorsitzende Agnes Göhle konnte anlässlich des 30-jährigen Bestehens des SPD-Ortsvereins Vachendorf viele Mitglieder und Freunde am 04.02.2011 beim Schusterwirt begrüßen, u.a. die ehemaligen Gemeinderäte Hermann Schroll, Ludwig Kühlechner und Arnold Poschmann sowie 1. Bürgermeister Rainer Schroll und den Kreisvorsitzenden Dirk Reichenau. Anwesend waren auch die damaligen Gründungsmitglieder Herbert Klein und Horst Himmelstoß. Beifall gab es für den Beitritt eines neuen Mitglieds.



V.L.: Agnes Göhle, Arnold Poschmann, Anne Poschmann, Rainer Schroll, Dirk Reichenau

Arnold Poschmann gab einen kurzen Überblick über die politische Situation in Vachendorf vor 30 Jahren, als unter Leitung des damaligen Kreisvorsitzenden und M.d. B. Hermann Schätz am 18. Januar 1981 im Gasthaus zur Post der SPD-Ortsverein Vachendorf von 8 Mitgliedern gegründet wurde, von denen inzwischen Adi Huber und Bruno Gehrman verstorben sind. In der Folgezeit konnte der Ortsverein kontinuierlich neue Mitglieder und Freunde gewinnen, sodass er bei der Kommunalwahl 1984 mit Hermann Schroll und Arnold Poschmann auf Anhieb zwei Mitglieder im Gemeinderat stellte. Arnold Poschmann war bis 1990 3. und von 1990-2002 2. Bürgermeister. Bei den folgenden Gemeinderatswahlen konnte die SPD jeweils einen Sitz im Gemeinderat dazugewinnen, sodass 1990 Ludwig Kühlechner und 1996 Rainer Schroll und Agnes Göhle –

inzwischen mit 15 Jahren längstes Gemeinderatsmitglied – in den Gemeinderat einzogen. Bei der Kommunalwahl 2002 erhielt die SPD/UUB wieder 4 Sitze und wurde mit über 34% Stimmenanteil stärkste Kraft im Gemeinderat. Schließlich wurde 2008 Rainer Schroll zum 1. Bürgermeister und die SPD/UUB mit 5 Gemeinderäten und über 43% Stimmenanteil stärkste Fraktion im Gemeinderat.

Die 1. Vorsitzende Agnes Göhle hob hervor, dass sich die Vachendorfer SPD/UUB-Gemeinderäte besonders für die Sanierung des Tüttensees eingesetzt hatten, insbesondere Rainer und Hermann Schroll. Der 1. Bürgermeister nahm das 30-jährige Bestehen des SPD-Ortsvereins zum Anlass, sich bei den ehemaligen Mitgliedern des Gemeinderates Arnold Poschmann, Hermann Schroll und Ludwig Kühlechner für deren erfolgreiche Arbeit im Gemeinderat zu bedanken, ebenso bei den jetzigen Gemeinderatsmitgliedern. Einen besonderen Dank sprach er Agnes Göhle als Fraktionsvorsitzende der SPD/UUB aus, die seit 15 Jahren ein erfahrenes Mitglied im Gemeinderat sei, auf deren konstruktive Mitarbeit er sich stets verlassen könne. Agnes Göhle kam nun zur Ehrung langjähriger Mitglieder des SPD-Ortsvereins: für 30-jährige Mitgliedschaft Rainer Schroll, der 1981 mit 22 Jahren stellvertretender Vorsitzender wurde, sowie Anne Poschmann, seit vielen Jahren Schriftführerin im SPD-Ortsverein. Dem 1. Bürgermeister Rainer Schroll dankte die Ortsvorsitzende für dessen unermüdlichen Einsatz für die energetische Erneuerung der Schule und für den größtmöglichen Einsatz bei der neuen Autobahnbrücke. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurde Arnold Poschmann geehrt, der von 1981 – 1995 als 1. Vorsitzender der Vachendorfer SPD viel dazu beigetragen habe, dass der Ortsverein in Vachendorf und im Kreis angesehen sei, was auch der Kreisvorsitzende Dirk Reichenau hervorhob. Er wünschte dem SPD-Ortsverein Vachendorf weiterhin viel Erfolg.

Agnes Göhle